



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0924/2024

Nezahualcóyotl, Estado de México, 20 de septiembre de 2024

LOCALIZAN Y RECUPERAN EFECTIVOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX, AUTOMÓVIL CON REPORTE DE ROBO

- *Con cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz.*
- *Durante la intervención detuvieron al conductor, probable implicado en el delito de encubrimiento por receptación.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) localizaron y recuperaron un vehículo con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron al conductor, probable implicado en el delito de encubrimiento por receptación.

Mediante el sistema de Arcos Carreteros localizado sobre la avenida Carlos Hank González, personal del Centro de Mando estatal detectó un hit de alerta por el cruce del automotor de la marca Nissan V-Drive color vino, mismo que al parecer contaba con una ficha de hurto con fecha del 3 de septiembre del año en curso, en la colonia Jajalpa, municipio de Ecatepec.

Con cámaras de infraestructura mexiquense, efectuaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, lo que permitió visualizar su paso sobre la misma vialidad con dirección norte, a la vez que avisaron a uniformados estatales en campo para su posible detención.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Efectivos de la SSEM que realizaban despliegues estratégicos de vigilancia en la zona, implementaron un operativo de búsqueda, lo que permitió ubicar un automóvil que cumplía con las características similares a las descritas en el reporte cuando circulaba sobre las avenidas Central esquina con Manuel Ávila Camacho, en la colonia Melchor Muzquiz, donde con comandos verbales y señalamientos le marcaron el alto al conductor, a fin de realizar una revisión física de los datos de identificación vehicular.

Luego de cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que se trataba de la unidad referida en la consigna, tras informar que el poseer un vehículo bajo ese estatus legal es constitutivo de un delito y por no acreditar la posesión, los oficiales detuvieron a Ricardo "N" de 47 años de edad.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido, junto con el automóvil recuperado, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

